

Conseil Municipal - Message de soutien à l'opération vérité lancée par l'Est Républicain

M. LE MAIRE : C'est avec détermination que le Maire, la Municipalité et si vous le voulez bien le Conseil Municipal, viennent joindre leurs voix à toutes celles qui se sont déjà exprimées en s'associant à l'opération vérité lancée il y a quelques semaines par l'Est Républicain pour s'inquiéter du sort de nos deux pilotes disparus en ex-Yougoslavie, le capitaine Frédéric CHIFFOT et le lieutenant José SOUVIGNET.

Dans un monde où les informations s'accumulent, chaque information précipitant la précédente dans la spirale de l'oubli, il est indispensable que le destin des deux pilotes français ne subisse pas le même sort.

L'Est Républicain a eu raison de lancer son opération vérité qui permet de voir ce dossier évoqué quotidiennement à la une d'un grand quotidien. C'est un rempart efficace contre l'oubli.

Au nom de toute la population de la capitale franc-comtoise, le Maire, la Municipalité et le Conseil Municipal adressent un message de sympathie, de soutien et d'espoir aux deux familles. Sachant que l'opinion publique mobilisée a toujours obtenu gain de cause, nous devons rester déterminés et mobilisés pour connaître la vérité. C'est du respect de la dignité humaine, des droits de l'homme et des plus élémentaires règles de droit international dont il s'agit.

Au moment où le comédien Francis HUSTER vient d'interpréter ici à Besançon «La Peste» de CAMUS, les élus bisontins ne peuvent s'empêcher de faire le rapprochement et d'adresser à tous le même message d'espoir que celui d'Albert CAMUS. La peste a toujours été combattue et vaincue partout où elle a semé la terreur. Chaque fois, elle a été vaincue par la mobilisation de chacun et de chacune d'entre nous. Nous devons continuer à crier notre indignation pour que, comme l'a écrit Albert CAMUS, «les nuits et les jours restent remplis partout et toujours du cri interminable des hommes».

Dont acte.